

ABSTRAK

Pipit Fitriyah Damayanti : “*Analisis Pengaruh Penyerapan Tenaga Kerja Ekonomi Kreatif Dan Ekspor Ekonomi Kreatif Terhadap Produk Domestik Bruto (PDB) Ekonomi Kreatif Tahun 2011-2020 Dalam Tinjauan Ekonomi Islam*”

Penyerapan tenaga merupakan faktor pendukung dari pembangunan ekonomi. Perekonomian yang kuat akan didorong dengan peningkatan cadangan devisa negara itu sendiri dan kinerja sektor-sektor industri yang baik. Untuk meningkatkan cadangan devisa tersebut maka perlu penguatan salah satunya dengan kegiatan perdagangan internasional yakni ekspor. Pertumbuhan ekonomi berhubungan dengan proses meningkatnya suatu produksi barang atau jasa dan kegiatan ekonomi masyarakat. Perkembangan diukur dengan meningkatnya hasil produksi dan pendapatan, berarti meningkatnya pendapatan nasional ditunjukkan oleh besarnya nilai Produk Domestik Bruto (PDB). Terdapat sektor yang digadang menjadikan suatu perekonomian yang menjadi harapan negara yaitu Ekonomi Kreatif.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penyerapan tenaga kerja ekonomi kreatif dan ekspor ekonomi kreatif secara parsial dan simultan terhadap produk domestik bruto (PDB) ekonomi kreatif, serta mengetahui penyerapan tenaga kerja ekonomi kreatif, ekspor ekonomi kreatif dan produk domestik bruto (PDB) ekonomi kreatif dalam tinjauan ekonomi Islam.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini merupakan pendekatan mix method (penelitian gabungan antara kuantitatif dan kualitatif). Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang termasuk dalam kategori *time series* (runtut series). Teknik pengumpulan data yaitu dengan dokumentasi dan *Library Research* (kepustakaan). Analisis data yaitu dengan metode deskriptif, uji asumsi klasik, uji hipotesis dan uji koefisien determinasi dengan pengolahan data menggunakan bantuan *software* IBM SPSS 21.

Hasil analisis menunjukkan secara parsial (uji t) bahwa variabel penyerapan tenaga kerja ekonomi kreatif berpengaruh positif dan signifikan terhadap Produk domestik bruto (PDB) ekonomi kreatif. Variabel ekspor ekonomi kreatif berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Produk domestik bruto (PDB) ekonomi kreatif. Hasil analisis secara simultan (uji f) menunjukkan variabel penyerapan tenaga kerja ekonomi kreatif dan ekspor ekonomi kreatif berpengaruh secara bersama-sama mempengaruhi produk domestik bruto (PDB) ekonomi kreatif. kemudian nilai koefisien determinasi (R^2) menunjukkan nilai sebesar 0,960 atau 96%.

Kata Kunci: Penyerapan Tenaga Kerja, Ekspor, PDB, Ekonomi Kreatif